

月刊 令和4年
親栄 第7町内会
11月号



灯油・ガス・電気代の値上げが止まりません。北海道に住む我々にとっては、冬に向かってエネルギー問題は生活に直結します。

私が子どものころ(昭和30年代)、石炭がエネルギーの中心でした。秋に石炭を買い込んで(各戸には石炭小屋がありました)冬を乗り切ります。電気もきていましたが電球以外に電気製品はありません。

今年の冬は寒さを我慢しなければならないのでしょうか。
北郷親栄第7町内会 会長 綿谷 隆

令和4年度下半期の事業予定

月	日	事業名
11月	9(水)	北郷小学校スクールガード活動
	26(土)	餅つき大会準備/第2回役員会
	27(日)	餅つき・餅まき大会 ※回覧参照
	28(月)	第七町内会だより発行
		防犯カメラ設置(3か所)
1月	22(日)	四丁目サロン(北郷会館)
	28(土)	第4回一斉清掃
2月	2(日)	こども冬まつり ※第3町内会と共催
	26(日)	四丁目サロン(北郷会館)
		北郷小4年生除雪体験学習
		町内会生活道路除排雪
3月	25(土)	第3回役員会
		第七町内会だより発行



北郷小スクールガード

5月から11月まで毎月1回活動しています。

声かけや不審者情報が相変わらず報告されている中、北郷小PTA役員さんたちと一緒に下校時間にパトロールを行います。

今年度は第7町内会から6人が参加しています。

四丁目サロン

11月は開催を予定しておりましたが、27日に餅つき・餅まき大会が開催されるため中止します。

みなさん餅つき・餅まき大会にお集まりください。おみやげを用意してます。

平成27年6月の四丁目サロンの画像です。この撮影から7年が経ちました。30人近い参加者で白石ゴム2階の会場は満席でした。

